

Buon Natale!

(Frohe Weihnacht!)



Diese Jahr mal kein Rückblick auf ein Jahr der Hochzeiten, sondern auf das Jahr unserer Hochzeit, aber dazu später. Begonnen hat 2006 mal wieder Sylvester, was wir in diesem Jahr mit Andrea und Thomas bei uns in Emmering verbracht haben, nachdem wir von der weihnachtlichen Köln-Besuchstour wieder nach Hause gekommen sind.

Direkt anschließend kam der erste Besuch des Jahres, Andi und Jule, u.a. zu einer schönen Schlittentour. Dann standen neben den üblichen Januar-Arbeitsterminen auch schon wieder die ersten privaten „Auswärtstermine“ an. Nils hatte kurz Zeit, um bei Noni in Lüneburg vorbei zu sehen, bevor es dann zu Doris 80. Geburtstagsfeier mit der kompletten Berliner Familie nach Oberfranken ging. Kaum zu Hause ging es für Nils zusammen mit den „Badminton-Skifahrern“ bereits wieder los zum Skifahren ins Zillertal, denn es stand ja schon Karneval in Kölle vor der Tür.

Nachdem wir die dortigen Feierlichkeit hinter uns gebracht hatten, haben wir uns noch ein paar Tage in Holland an der See erholt, um in den nächsten längeren „Arbeitszyklus“ einzusteigen (der natürlich bei auswärtigen Terminen wie immer versucht wird, mit privaten zu verbinden) und uns auf die erneuten Schneemassen in Bayern vorzubereiten. Leider durfte Mella dies sofort auf der Rückfahrt von Köln, die sie alleine machte, am eigenen Leib erfahren. Nach einem Zwischenstopp bei Suse und Arne in Stuttgart dauerte die Fahrt bis Emmering 8 Stunden auf der verschneiten Autobahn.



Ende März galt es dann für Nils mit den üblichen Verdächtigen wieder darum, die Skisaison in Ischgl zu beenden. Hier bereits der Ausblick auf den 3. Advent, wo natürlich die gleiche Runde an gleicher Stelle die nächste Saison auch eröffnete.

Ostern haben dann Jessi und Alex unsere Wohnung gehütet, während wir mit unseren vier Eltern zum Wandern und Weintrinken in der Pfalz weilten. Nun wurde es schwäbisch, zuerst besuchten uns Suse und Arne, dann ging es für Mella zum Frauenwochenende mit Meike, Silke und Steffi nach Stuttgart. Nils vertrieb sich währenddessen die Zeit bei der Tischtennis-Mannschafts-WM in Bremen, die für ihn nur ein Auftakt zu einem arbeitsreichen Mai („kreuz-und-quer-durch-Bayern-Tour“) war.

Highlight dieser Phase war mit Sicherheit Nils´ - ein Glück nur - fast hautnahes miterleben einer Corsa-Verschrottung auf der Autobahn am 9. Mai.

Dann kamen Bernd (zu uns nach Emmering), Luis (Geburt in Gräfelting) und Janis (Geburt in Hamburg) und Pflingsten. Euch ist mit Sicherheit schon aufgefallen, dass im Vergleich zu den letzten Jahren zu diesem Zeitpunkt noch keine Hochzeit war. Also, den Auftakt machten (heimlich) Meike und Bernd auf Borkum, während wir ihre Wohnung in Beschlag genommen hatten, um Julia und Philipps Hochzeit in Köln feiern zu können. Ebenfalls noch in den Ferien: Weinprobe bei Rita und Anton, Antons „Rentenfeier“ und Rückfahrt nach Emmering über Suse und Arne in Stuttgart.



So langsam ging es auf unsere eigene Hochzeit zu. Die Vorbereitungen wurden jedoch durch diverse Spiele der Fußball-WM im Stadion, im Biergarten und am Fernseher genauso unterbrochen, wie durch die Hochzeit von Nicki und Tom, wo wir uns das noch mal ganz genau angesehen haben.

Am 11. und 12. August war es dann soweit und wir konnten mit vielen Freunden und Verwandten in Emmering feiern. Es war richtig schön und wir erinnern uns unheimlich gerne an diese Tage!

Rita und Anton blieben nach der Hochzeit noch ein paar Tage bei uns, bevor uns unsere Flitterwochen anschließend nach Frassini (nähe Siena) in die Toskana führten. In dem ruhigen, von Touristen links liegen gelassenem Dorf, konnten wir uns bei vielen schönen Tagestouren durch die komplette Süd-Toskana wunderbar erholen, um den Rest des Jahres in Angriff zu nehmen.



So gestärkt konnten wir dann den September mit den Kurzbesuchen bei Suse und Arne in Stuttgart und Mellas Geburtstag im

Tannheimer Tal zusammen mit Familie Oevers beginnen. Der weitere Septembertermin führte uns nach Miltenberg in den Odenwald, wo wir uns mit unserer traditionellen „Lord Runkel-Truppe“ (Silke und Steffan, Ulli und Axel, Steffi und Ben, Meike und Bernd) zum Wandern- und neu, zum Kegeln - trafen.

Der Herbst begann mit dem Oktoberfest-Besuch von Nicki und Tom und der Geburt von Nele in Stuttgart. Kurz vor den Herbstferien stand dann noch die letzte Hochzeitsfeier des Jahres an. Meike und Bernds (siehe Pfingsten) Party stieg in Köln. Die Ferien selber nutzten wir, um unsere Küche zu erneuern, wofür wir uns ja zur Hochzeit entsprechende Unterstützung gewünscht hatten. Nachdem sie uns so gut gefällt, wollten wir sie nicht direkt schmutzig machen und sind zum Gänseessen Part V nach Stuttgart zu Suse, Arne und erstmals Nele gefahren.



Und schließlich begann der Advent, wie immer viel zu früh und überraschend. Es wollte Nonis 95. Geburtstag in Lüneburg gefeiert, Meike und Bernds Umzug nach München unterstützt und die Skisaison wieder eröffnet werden. Das alles vor Weihnachten, das wir zusammen mit Mellas Geschwistern bei ihren Eltern in Troisdorf verbringen werden. Von dort aus werden wir dann unsere Sylvester-Tour nach Hamburg starten, wo Ulli und Axel sich den Bayern Meike, Bernd, Mella und Nils annehmen werden. Einmal in Hamburg werden wir auch noch die Zeit finden, um bei Mirja vorbei zusehen und auch sonst die Stadt unsicher zu machen.

Zwischen der ganzen Arbeit (Fortbildungen, Tagen der offenen Tür, Eltern- und Teamabenden bei Mella und wie bereits erwähnt diversen auswärtigen Terminen von Nils) wurden also mal wieder viele schöne Feste gefeiert, Reisen unternommen und lieber Besuch empfangen. Vielleicht sehen wir alle die, die wir 2006 nicht gesehen haben 2007 hier in Emmering oder sonst wo mal - vom Gefühl her können es aber nicht allzu viele gewesen sein. Alle im Brief nicht extra

erwähnten (Feiern, Besucher und Besuchte), nicht traurig sein, vielleicht im nächsten Jahr - oder Entschuldigung, weil wir etwas vergessen haben!

Hoffentlich hattet ihr wieder ein wenig Freude, den kurzen Rückblick auf unser ereignisreiches Jahr 2006 zu lesen. Wir wünschen Euch ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr! Bis hoffentlich bald,

Mella + Nils